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青屏街召开网格管理
绩效考核工作推进会

本报讯 8月16日上午，新密市青屏
街街道召开了 2018年网格绩效考核暨
社会公共管理工作推进会。网格长、科
室长、社区分管网格化管理工作副职参
加了会议。

会上，青屏街网格化管理工作办公
室主任樊菊红传达了新密市2018年社会
公共管理工作要点；市人大常委会委员、
青屏街人大工委主任张飞对街道网格绩
效考核工作进行了安排部署，并对网格
长的工作重点强调了 4个方面：一是网
格长要加强业务学习，提高服务质量；二
是坚持日巡查制度，确保工作成效；三是
加大宣传力度，团结带领群众共同推动
工作；四是强化责任担当，要在平凡的网
格工作岗位上，做出不平凡的业绩。
记者 薛璐 新密时报 朱胜利
通讯员 韩念沛 周松燕

焦作市食药监局一行观摩
新密食品小作坊改造工作

本报讯 8月15日，焦作市食品药品
监督管理局一行到新密市对食品小作坊
提升改造工作进行观摩交流。郑州市食
药监局副局长闫荣魁、生产监管处处长周
芳及新密市局相关负责人陪同观摩。

观摩团一行先后来到虎记老牌子牛
肉加工作坊、云霞豆制品加工点、继超手
工馒头店、老方山食醋坊、邢家豆腐坊、
鸿源食品厂6家食品小作坊进行实地参
观。重点就新密市食品小作坊的布局规
划、落实食品小作坊业主主体责任的做
法进行了查看，对新密市推行“两书”、
“三证六制度”、“一栏一码一票通”等落
实情况给予了高度评价。通过现场观摩
交流，学习和借鉴新密市食品小作坊提
升改造过程中的有关经验和做法。今后
要多加强沟通联系，互帮互学，共同提高
食品安全的监管水平。

下一步，新密市食药监局将持续推
进食品小作坊提升改造工作，10月底
前，完成食品小作坊清查和登记发证工
作，坚决取缔无证食品小作坊，进一步规
范食品小作坊生产经营活动，让人民群
众吃的放心，吃得安心。记者 薛璐

暑期好时节 新密市民
凭身份证五折游银基

本报讯 暑期是一个出门旅游的好时
节，特别适合全家游。新密银基国际旅游
度假区推出“戏水狂欢，酷爽一夏”的活
动，成了郑州市民短期避暑纳凉的首选。

近日，记者获悉，8月 25日~26日，
银基国际旅游度假区特推出三大园区联
动福利：新密市民可凭借身份证五折游
玩，包括银基乐海水世界、银基黄帝宫御
温泉、银基冰雪世界，五折游银基（凭身
份证在窗口购票），超级的海啸池、刺激
的大喇叭、梦幻的冰上表演，让新密市民
开启无与伦比的度假新体验。

据统计，银基国际旅游度假区暑假期
间日均接待客流超过2万人，单日最高接
待游客超过5万人。新密时报 邵理政

本报讯“没有政府这么重视，这件事
就解决不了。”8月14日上午，在新密市千
亿耐材办，记者看到，一中年男子手持两
面锦旗，激动地说。男子姓冯，是重庆恒
瑞窑炉工程有限公司负责人，前一天专程
乘车从重庆赶到新密，为的就是向新密市
政府和千亿耐材办赠送锦旗。

事情还得从一年前说起。在去年 5
月份北京举行的一次展销会上，冯总公司
与新密某公司业务员陈某签订了近 140
万的耐材产品合作协议，因担心产品价格
随市场波动，冯总提前预付给陈某 70万
货款当做定金，陈某承诺交货时将按照签
订协议敲定的价格交货。随后，因工程延

误，冯总公司承接的项目也随之延期。去
年12月，当工程确定进展，冯总联系陈某
供货时，陈某却以工程延期、耐材涨价等
各种理由进行推脱。“当时，老陈跟我说，
耐材涨价太厉害，原来的价格现在不赚
钱，所以要涨价。一面是老陈拖着不发
货，一面是工程赶工期急需材料，眼看上
百万的项目要打水漂，我们实在是走投无
路，不知道该怎么办？”冯总说，他也曾考
虑过走司法程序，但鉴于周期较长，此事
需要迅速协调好，在万般无奈之下，他向
新密市政府提交了请求信，“我抱着试试
看的态度，向新密市政府提交了一封信，
说明了我现在的困境和需要解决的难题，
令我万万没想到的是，新密市政府高度重
视，如此高效，如此便民”。

“新密市长张红伟亲自批示，要求迅
速协调此事。新密市委组织部副部长、千
亿耐材办常务副主任苏建仲亲自牵头联系
陈某企业所在乡镇书记、镇长，沟通解决此
事。新密千亿耐材办服务中心韩麒铭主

任不止一次前往企业，做企业思想工作，
跟企业沟通协调。正是在新密市政府和
新密市千亿耐材办的帮助下，这件事才得
到圆满顺利解决。我发自内心地对政府
和领导充满感激，下一步更坚定了我必须
和新密耐材合作的信心和念头，我相信我
的企业未来和新密的合作会更顺利、更长
久。”冯总说。

据了解，耐火材料是河南省新密市的
传统支柱。2012年新密成立千亿耐材办
以来，坚持以服务企业为宗旨，实时掌握
企业诉求，协调解决企业困难，着力打造
国际高端耐材生产基地，让“新密耐材”品
牌走出国门，走向世界。数据显示，2018
年 1~6月，新密市耐材税收 3.95亿元，同
比增长54%，全市税收20.56亿元，占全市
税收的19.2%，占工业税收的35.6%；耐材
总出口 2.18亿元，新密总出口 2.35亿元，
占新密市出口额 93%，被国家命名为“新
型耐火材料出口基地”。
记者 薛璐 文/图

重庆男子千里送锦旗
点赞市政府和千亿耐材办的办事效率高

本报讯 8月16日，米村镇召开
专题会议，学习贯彻市委五届六次
全会暨市委工作会议精神，该镇全
体班子成员，机关干部和各村支部
书记、村委会主任参加会议。

会上，镇党委副书记、镇长杨青宜
传达了市委五届六次全会精神及市
委工作会议精神，他指出，市委报告
振奋人心，让方向更加明确，措施更
加有力，讲话语言上新，感情上真，
指导意义深远，“以先进制造业为支
撑、现代服务业为主导”以及朱家庵
村走“产业+生态+旅游+特色”的乡
村振兴路子，对米村镇的社会发展
有着极强的指导意义，并对下步工
作进行了具体安排。

米村镇党委书记陈永建就学习
贯彻落实会议精神提出了要求：一
是认真学习传达市委五届六次全会
和市委全会精神，要做到层层学习，
层层传达，确保全镇党员干部学习
全会精神全覆盖。二是分解任务，
明确目标。要按照市委五届六次会
议精神，结合米村镇实际工作，再次
细化梳理下半年的工作任务，明确
工作目标和工作要求。三是加强督
促，抓好落实。各部门、各村要结合
重点工作切实抓好任务落实。党政
班子成员要做好督察、督导工作，明
确工作进度，查找工作不足，推动工
作开展。
记者 薛璐 通讯员 蔡丽娟 文/图

本报讯 8月 20日下午，平陌镇
界河村在村部召开“助学大学生”座
谈会，村两委干部、第一书记和今年
被录取的 8名大学生及其家长参加
了座谈会。

2018年，界河村考取一本 6人，
研究生2人。座谈会中，大家勉励新
大学生要珍惜学习机会，勤奋努力、
奋发有为、拼搏向上，时刻谨记家乡
父老的嘱托、时刻谨记父母双亲的希
望、时刻谨记老师的教导、时刻谨记
支部村委的渴盼，在更高一级的学府
中汲取更多的知识，用知识回报辛苦
养育自己的父母，回报家乡的父老乡

亲、回报社会、回报国家。大学生们
表示，能进入大学，要感谢老师、父母
的辛苦培育，感谢村两委和乡亲们的
关心帮助，到校后一定努力学习，练
好本领，为将来服务社会，回报家乡
打好基础。座谈会后，界河村两委为
今年被录取的 8名大学生发放助学
金共计10000元。

据悉，从2010年开始，界河村就
开始对每年新录取的大学生进行资
助奖励，本科生奖励1000元，研究生
奖励2000元。9年来，已累计资助奖
励了近百名优秀大学生。
记者 薛璐 通讯员 张新慧

平陌镇：界河村召开“助学大学生”座谈会

本报讯 近日，记者获悉，为翔实
记录、真实再现尖山的发展历程，更
好地促进伏羲山全域旅游持续发展，
由新密市摄影家协会、新密市农民摄
影协会、尖山风景区管委会主办的新
密市第五届尖山农民摄影大赛即日
起开始面向新密农民摄影家和新密
摄影爱好者征稿。

据了解，本次大赛的主题为弘扬
尖山精神，展现伏羲魅力，凡具有新
密农业户籍的摄影家和爱好者均可

投稿，截稿时间为 8月 31日，投稿邮
箱为：3031454357@qq.com。

本次大赛将评选出金质收藏作
品 2件，奖品、奖金各 500元（或同等
价值摄影器材），银质收藏作品5件，
奖品、奖金各 300元（或同等价值摄
影器材），铜质收藏作品12件，奖品、
奖金各 100元（或同等价值摄影器
材），优秀作品41件，奖品、奖金各50
元（或同等价值摄影器材）。
记者 薛璐

尖山：第五届农民摄影大赛开始征稿

本报讯 8月 15日晚，曲梁镇召
开创建省级文明城市工作推进会。
新密新区（新密市产业集聚区）管委
会党工委委员、副主任、曲梁镇党委
副书记、镇长王英朝出席并主持会
议。该镇全体班子成员，中层站所
长，各村党支部书记、村委会主任参
加了会议。

会上，该镇党委副书记翟勇亮就
8月底前全镇创文工作阶段任务进
行了安排部署，要求各村按照工作时
间节点，保质保量报送相关资料，并
对 9月份创文工作重点和阶段任务

进行了安排部署。
王英朝表示：目前，全镇工作千

头万绪，各项工作任务十分繁重。尽
管如此，创文工作作为新密市委、市
政府交给的一项政治任务，必须要做
好、做实。他要求，各村党支部书记
为第一责任人，对本村创文工作负总
责，同时明确一名副职专门负责此项
工作，按时保质、分阶段、有重点推进
此项工作，给新密市委、市政府和全
镇人民交一份满意的答卷。
记者 薛璐 新密时报 朱胜利
通讯员 王东升

米村：
学习市委五届六次全会
暨市委会议精神

曲梁镇：召开创建省级文明城市推进会


